

Bajo el lema “Las pintadas no pintan nada”

## **EL AYUNTAMIENTO PONE EN MARCHA UNA CAMPAÑA CONTRA LAS PINTADAS**

**Vva. de la Cañada, 12 de jun.-** El Ayuntamiento, a través de las Concejalías de Educación, Juventud, Cultura y Medio Ambiente, ha puesto en marcha bajo el lema “Las pintadas no pintan nada” una campaña para concienciar a los ciudadanos y, especialmente a la población juvenil, de los problemas que las pintadas ocasionan en el municipio.

Para ello, el consistorio ha organizado una exposición que lleva por título “Grafiti, arte o delito” que se puede visitar hasta el próximo 23 de junio en el Centro Cívico El Castillo y, del 24 de junio al 30 de septiembre, en el Centro Cultural La Despernada. Durante el próximo curso escolar, recorrerá los centros educativos con el fin de promover una actitud responsable entre los jóvenes así como su colaboración para erradicar las pintadas en el municipio.

### **Origen, medidas y sanciones**

La muestra está compuesta por 14 paneles en los que se recoge el origen del grafiti, las medidas y sanciones que se contemplan para quienes se dedican a pintar, sin consentimiento, fachadas de edificios públicos y privados, farolas, papeleras, bancos, etc. Uno de los temas recogidos en la muestra es el esfuerzo económico que realiza el Ayuntamiento cada año una media de 20.000 euros- para adecentar las paredes de los centros públicos y el mobiliario urbano, “Cuantía explica el concejal de Medio Ambiente, Obras, Servicios Públicos y Transportes, Enrique Serrano- que podría destinarse a infraestructuras, servicios y actividades municipales dirigidas a mejorar la calidad de vida en el municipio”.

### **Campaña de denuncia**

La campaña incluye la distribución de un millar de pegatinas en las que, junto al lema de la campaña, se puede leer: “Villanueva de la Cañada contra las pintadas”. Con esta iniciativa se pretende hacer partícipes de la campaña a los ciudadanos,





sobre todo a los más jóvenes, para que sean ellos mismos quienes denuncien este tipo de actos vandálicos colocando el adhesivo allí donde vean una pintada.